
令和６年度 戸笠小学校 学校評議員会 
 

     ２月１０日(月)に学校評議員会を実施しました。 

     評議員の方々から貴重なご意見をいただきました。 

     今後の学校運営に取り入れ、子どもたちの育成を図っていきます。 

 

◇ 学校評議員の紹介 

      学区連絡協議会会長・民生児童委員協議会会長・元ＰＴＡ会長・保護司 

 

◇ 学校の取り組みについての報告 

      今年度の学校教育活動全般について（学校努力点、学校行事等） 

     学校教育アンケート（年２回実施）の分析、成果と今後の課題 

   学区・保護者（ＰＴＡ）・学校との連携 

  

◇ 学校、子どもの状況へのご指導・ご助言 

 〇 授業形態が変わり、グループ学習が増えてきている。友達と学ぶことで楽しく学んだ

り、相談しやすくなったりしてよいと思う。しかし、グループに入れない子が出てしま

うのではないか、先生たちも評価が大変ではないかという心配はある。 

 

 〇 タブレットを使っての学習は定着してきている。学び方も様々になってきているが、

読み書きの力は付いていくのか心配な面もある。 

 

 〇 子どもたちの運動不足が心配である。体力を向上させる取組をぜひお願いしたい。外

遊びは、体力を向上させるだけでなく、コミュニケーションの場としてもとても有効で

あると考える。 

 

 〇 学校評議員会が来年度からなごやコミュニティ・スクール会議に変わるが、保護者の

代表が入って話し合うのは賛成である。 

 

 〇 戸笠学区には、戸笠音頭という踊りがある。ぜひ覚えて踊ってほしい。 

 


